

Potager

Ah le potager...on plantait des fleurs (coquelicots, marguerites, roses, ...) et des légumes.

Attention aux mauvaises herbes ! Les enfants devaient s'occuper de l'entretenir. Il y avait le compost pour apprendre à ne pas polluer la planète avec nos déchets.

On y allait souvent en maternelle.

Mais maintenant, plus de potager ! Catastrophe !

Dans notre nouvelle école, on espère remettre un potager.

Hugo (4^{ième} année)

Préaux

Le préau, c'était pour nous protéger de la pluie.

Mais il était petit.

Quand il pleuvait trop, on rentrait regarder un film dans l'atelier peinture.

Heureusement que nous avons plein de petits préaux dans notre nouvelle école.

Hugo (4^{ième} année)

